

FDP Eschborn

## **FREIE DEMOKRATEN UNTERSTÜTZEN DIE EINZELBEWERBUNG VON THOMAS SPRIEGEL**

26.02.2025

---

Vergangene Woche tagten der Ortsvorstand und die Fraktion der Freien Demokraten in einer gemeinsamen Sitzung und haben sich einstimmig dafür ausgesprochen, die unabhängige Kandidatur zur Bürgermeisterwahl von Thomas Spriegel zu unterstützen.

Das bedeutet, dass der Ortsverband der FDP keinen offiziellen Parteivorschlag für die Bürgermeisterwahl abgibt, sondern sich Thomas Spriegel mittels der Sammlung von Unterstützungsunterschriften als unabhängiger Einzelbewerber zur Wahl anbietet.

Der 1968 in Frankfurt am Main geborene Thomas Spriegel verbrachte die ersten 4 Jahre seines Lebens in Neu-Isenburg, bevor er 1972 nach Eschborn zog. Er besuchte die Grundschule Westerbach in Niederhöchstadt und machte sein Abitur 1987 an der Altkönigsschule in Kronberg. Nach einem Jura-Studium an der Johann-Wolfgang-Goethe-Universität legte Spriegel 1993 das erste und 1995 das zweite juristische Staatsexamen ab.

Nach einer kurzen Zeit als freier Anwalt in einer Frankfurter Rechtsanwaltskanzlei, ist er seit Ende der 1990-er Jahre rechtlich beratend in der freien Wirtschaft tätig. Seit nunmehr sechs Jahren leitet Spriegel den Rechtsbereich bei einem Eschborner Finanzdienstleister und besitzt sowohl eine Zulassung als freier Rechtsanwalt als auch als Syndikusanwalt.

Thomas Spriegel war insgesamt 5 Jahre Mitglied der CDU, bevor er zur Kommunalwahl 2021 als parteiloser Kandidat über die Liste der FDP Eschborn für ein ehrenamtliches Mandat kandidierte. Nach der Kommunalwahl nominierte die FDP Thomas Spriegel als ehrenamtlichen Stadtrat für den Magistrat, dem er bis dato in dieser Rolle angehört und mit seiner Kompetenz bereichert.

„Der FDP Eschborn war, ist und bleibt es wichtig, eine Person bei ihrem Wahlkampf zu

unterstützen, die mit ihren fachlichen Fähigkeiten und mittels ihrer bisherigen Berufs- sowie kommunalpolitischen Erfahrung geeignet ist, die Aufgaben und Herausforderungen als Bürgermeister zu stemmen und die auch konsensual wirken wird," teilt der Partei- und Fraktionsvorsitzende Christoph Ackermann mit.



Eschborn, 25. Februar 2025